

Pressestelle, Freitag, 9. Oktober 2015

---

## Bürgerdialog zum Thema Willy-Brandt-Halle

Das erste der Produkte, das in den drei Bürgerdialogen zum diesjährigen Mühlheimer Bürgerhaushalt im Fokus steht, ist die Willy-Brandt-Halle. Als größtes Veranstaltungshaus der Stadt gilt es als der Mittelpunkt des kulturellen Geschehens der Stadt Mühlheim. In seinen beiden Sälen bietet das Festhaus – je nach Bestuhlung – Platz für bis zu 1.200 Gäste. Zahlreiche ortsansässige Vereine, Privatpersonen und Firmen nutzen die Willy-Brandt-Halle für ihre Veranstaltungen – wie z.B. die Veranstalter der Rosa-Wölkchen-Sitzung oder der Hessische Rundfunk. „Das Veranstaltungshaus und der dazugehörige Festplatz an der Dietesheimer Straße sind zusammen jährlich über 2.300 Stunden belegt. Dieser Umfang zeigt, dass sie ein wichtiger Standort sind. Deshalb haben wir die Willy-Brandt-Halle, die für viele Vereine z.B. als Ort für Konzerte oder Theatervorstellungen nicht mehr wegzudenken ist, auch als eines von drei Produkten für den Bürgerhaushalt ausgewählt“, erklärt Bürgermeister Daniel Tybussek. Beim Bürgerdialog, der am Donnerstag, dem 15. Oktober 2015, um 19.30 Uhr in der Willy-Brandt-Halle stattfindet, informieren Tybussek und der Geschäftsführer der Bürgerhaus GmbH Martin Deiß über das Veranstaltungshaus. „Wir laden alle Bürgerinnen und Bürger herzlich zu unserem ersten Bürgerdialog ein“, hofft der Rathauschef auf rege Beteiligung. Alle Anwesenden haben vor Ort die Möglichkeit, Fragen zu stellen, Anregungen zu geben zu diskutieren und sich auszutauschen.